



Bernd Decker erneut zum Vorsitzenden der KGRP gewählt

Der Vorstand der Krankenhausgesellschaft Rheinland-Pfalz e.V. (KGRP) hat am 1. Juli 2020 einstimmig **Bernd Decker** aus Mainz in seinem Amt bestätigt und als Vorsitzenden für die Amtsperiode 2020 bis 2021 gewählt. Herr Decker hatte dieses Amt bereits 2018 und 2019 wahrgenommen. Der 60-jährige Betriebswirt ist seit 2012 Geschäftsführer der DRK Trägergesellschaft Süd-West und zugleich Geschäftsführer der DRK Krankenhaus GmbH Rheinland-Pfalz und Saarland. Herr Decker ist seit 1984 im Krankenhausbereich tätig und sowohl auf Bundes- als auch auf Landesebene ehrenamtlich engagiert. So ist er zum Beispiel Mitglied des Vorstandes im Verband der Krankenhausdirektoren Rheinland-Pfalz/Saarland, Schatzmeister des Verbandes der Krankenhausdirektoren Deutschlands und Mitglied im Vorstand der Deutschen Krankenhausgesellschaft sowie in weiteren zahlreichen Gremien.

Auch die bisherigen stellvertretenden Vorsitzenden, **Dr. Birgit Kugel** und **Landrat Hans-Ulrich Ihlenfeld**, wurden einstimmig in ihrem Amt bestätigt. ■



Der Vorstand der KGRP hat einstimmig Bernd Decker in seinem Amt als Vorsitzenden bestätigt. Foto: KGRP